

Loburg den 7. 9. 1930

Mein lieber Carl!

lustspieldruck des auf mich gewandten Briefes  
v. 14.8.30 brauchwerte. Besondere Umstände waren  
die Verfuhr mit diesem Schreiben zu langen zurückzutragen.  
Umso mehr ist die geplante Augenlagenaufstellung  
durch meine früheren Berater ich für mich  
eine geplante nach Bayreuth entsprechend  
der meinigenmässigen Berater fallen in meine  
Kommunikation Nürnberg anzutreffen ist mich erfahrener  
dass es mir allgemein von Frei zu erlauben  
ist. Ich fasse jene bei dieser Mischung die auf  
diesem entnommen in einem Landhaus der in  
Würzburg <sup>im</sup> mit dir gesocialer über die Einigung  
der Weibel aufzugeben. Ich komme nun

darauf du mir lange <sup>du</sup> weg in Deutschländ  
bleibst, in wo du am besten zu wohnen bist.  
Dolte ich vor. da Rieß bis Taganpa mayan  
müssen dann wirr ist auf jener dicken Land  
sitz jesau. und mir glücklichig die Mappe für  
die erforderlichen Arbeiten mitzubringen. Ich  
möcht jetzt leider abwarten was mein Untertor  
aus der Kriegszeit spricht wo er jene Längen freit  
aufhält. des warte dir sofort Kaufpreis geben  
sobald ich einen bestimmten Aufstellpunkt für  
meinen Rieß habe. Ich sprach lieb bereits dass ich  
die Arbeiten ausführen werde in dass du kein  
gut mehr zu zaubern brauchst. Du weiß ja freilich  
in Deutschländ bist auch so manchen findest  
bekommen haben wir ob in dem Kastell  
ausfießt. Ich brauchs dich nicht auf den tagzähligem.

Kaufs aufmerksam zu machen welche das  
deutsche Volk ihm beim feistigen Kaufst. in  
als Groß Kaufmann bist im Bild. Mit Gedanken  
verfolgen ich den Verfall der Spanischen Wehring.  
in ich kann es dir nahestellen dass du nicht in  
rosigem Leben bist. du in Millionen haben für  
uns das Harmonie verlorst, Wann? Weshalb?  
durchwesen? Wem ist pflicht, was ist anzüklagen, wenn  
jetzt die vielen Millionen Menschen in glücklich  
gewesen. jene Autoren auf deiner Freyheit gibt es  
niemand. Ich will mich selbst dir nur sagen was kann  
in der Goldsucherzeit kommen, ob jetz das mit  
dem Weltkrieg nicht zutun gesellt. Mein lieber  
Carl wir dürfen nur Hoff nicht verlieren, ob  
wir nicht sich alles in Leben nimmt. Viel nach  
unseren die dann wirr du getroffen sein.

Herr König mochte es doch unvergänglichen Verfall  
 nicht zuwenden dir in Hermann Röff Harten.  
 Mir ist es nun eingangen sehr mir Freude sehr  
 welche neuerdings einfallst sehr freudet gedenkt hat  
 aneinander gefallen ist. Hermann hat mir  
 1 Karte geschrieben vor 2 Jahren in Würzburg geschrieben.  
 Dafür schreibe ich mir Hermann aufzuhören wann  
 ich mich nach Würzburg kommen sollte. Dafür  
 Hermann nicht zu lange gestern den Brief ausgeschickt,  
 und dadurch ist mir sein Empfänger am Käppel.  
 Heinrich spricht mir sehr oft. Sein Bruder sind aber mit  
 soviel großlich. er trinkt ihn auch allersand. Freyung  
 die Bild bei dir. Mause ist gewis mit ihm, er ist  
 soviel besser als Karl, mir ist es nicht so  
 das ich mich gefallen kann. Da der Hoffnung auf ein  
 Wiedersehen gehofft und das alle muss ganzlich

in alter Freude Dein

Georg.